

# Eine Frau an die Spitze gewählt

Franziska Schwedler übernimmt bei der Wählergemeinschaft „Die Cuxhavener“ das Ruder



**Neue Vorsitzende bei den „Cuxhavenern“ ist Franziska Schwedler (2.v.l.), die den Posten von Peter Altenburg (l.) übernahm. Dieser ist jetzt Stellvertreter. Kassenwartin ist Britta Hinrichs (2.v.r.2) und Schriftwart Jörg Schmidt (r.).** Foto: „Die Cuxhavener“

**Cuxhaven.** Kürzlich fand die Jahresversammlung der Wählergemeinschaft „Die Cuxhavener“ statt. Auf der Tagesordnung stand unter anderem die Wahl des Vorsitzenden beziehungsweise der Vorsitzenden.

Nach fast 23 Jahren hatte Peter Altenburg signalisiert, dass er den Vorsitz abgeben möchte. Die bisherige Stellvertreterin, Franziska Schwedler, zeigte sich bereit, den Vorsitz zu übernehmen. Sie wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt. Franziska Schwedler ist 47 Jahre alt, verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder. Von Beruf ist sie Krankenschwester. Sie lebt mit ihrer Familie seit 20 Jahren in Cuxhaven. Über ihr Engagement als Vorsitzende des Stadtelternrates kam sie mit den „Cuxhavenern“ in Kontakt und trat

der Wählergemeinschaft bei. Sie sei politisch unabhängig und will sich für die Bürgerinnen und Bürger ihrer Stadt Cuxhaven einsetzen. Peter Altenburg wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt, Britta Hinrichs erneut zur Kassenwartin. Den Vorstand komplettiert Jörg Schmidt als Schriftführer.

„Die Cuxhavener“ treffen sich regelmäßig alle 14 Tage zu einer erweiterten Fraktionsitzung um aktuelle und wichtige Themen zu besprechen. In seinem Bericht betonte der bisherige Fraktionsvorsitzende, Rüdiger Kurmann, dass die Kooperation aus SPD, Grünen und der Wählergemeinschaft sehr gute Arbeit leiste. Auf dieser Basis wolle die Wählergemeinschaft bei der nächsten Kommunalwahl ihr Stimmenergebnis ausbauen. (red)